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   開     議 

 

 

○佐々木謙二議長 おはようございます。 

 これより本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、11番、大沼 

久議員の１名であります。よって、ただいまの

出席議員は定足数に達しております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

４号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

＋

 

 

○佐々木謙二議長 日程第１、市政一般に関する

質問を昨日に引き続き行います。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 竹田博一議員の質問 

 

 

○佐々木謙二議長 順位10番、議席番号１番、竹

田博一議員。 

  （１番竹田博一議員登壇） 

○１番 竹田博一議員 私は、本定例会に当たり、

通告している２点について質問させていただき

ます。 

 平成19年度は財政危機脱出元年、20年度は財

政健全化に向けた正念場、そして21年度の施政

方針では「財政健全化の基礎固めの年と位置づ

け、歳入の確保と歳出の抑制を徹底する」との

方針を示されました。しかしながらなかなか思

うようにならないのが現実でありますが、なせ

ば成るの精神で遂行すれば必ず長井市の財政が

健全で明るいものになるものと確信するもので

あります。今、世界的に不況の波にのみ込まれ、

企業の倒産、縮小等々、非常に厳しい状態で、

いつ景気が回復するかも見通しが立たない状況

下にあります。市民にとっても雇用の解雇、ま

たは製品の生産調整による給料の減などにより

生活が非常に苦しい状態にある市民が数多くお

られると思われます。そして働き場を失った方

は再就職のめどすら立っていない方も数多くお

られるのではないかと推察しております。この

ときこそ議員も市民の目線に立って委員会を設

けて議員報酬の削減を検討すべきと思っており

ます。一刻も早く景気が回復することを望みな

がら以下の質問をさせていただきますので、よ

ろしくご答弁のほどお願い申し上げます。 

 初めに、本市の農業について質問いたします。 

 先日、山形県から米の新品種が発表になり、

吉村知事が「つや姫」と命名されました。聞く

ところによると「山形97号」が最も投票が多か

ったようですが、いろいろな理由で「つや姫」

と決定されたようです。私自身としては「あき

たこまち」のように山形の文字を入れ、「山形

つや姫」だとよかったなというのが感想であり

ます。また、吉村知事も「あったかい県政を実

現する」と言っておられますので、農業の分野

にも期待するものであります。１番目の生産調

整、減反の見直しは農家のためになるのかにつ

いて市長並びに農林課長に質問いたします。 

 報道によれば、石破農水大臣は「米の生産調

整についてすべての角度から抜本的に検討して

いかなければならない」との考えを示しました。

米の減反政策については、ご存じのとおり、日

本の食生活の洋風化等により昭和45年ごろから

米の生産量が消費量を上回るようになりました。

そのころ米の消費量は１人当たり１年間で120

キログラムぐらいだったのですが、だんだん消

費量が落ち、現在は半分の60キロぐらいになっ

てしまいました。消費量が減る一方、栽培技術
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